



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

maisons de retraite

Question écrite n° 118896

## Texte de la question

M. Hugues Martin appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les tarifs élevés des maisons de retraite et les revenus des personnes âgées. On constate souvent un décalage, malheureusement très simple, entre ces deux facteurs : les revenus des personnes âgées ne sont pas adaptés au coût en général très élevé des maisons de retraite. Aussi certaines personnes âgées ne peuvent pas intégrer des structures qui leur conviendraient pourtant totalement. C'est pourquoi il lui demande les mesures qu'il entend prendre afin de favoriser l'accès aux maisons de retraite des personnes âgées les moins fortunées.

## Données clés

**Auteur :** [M. Hugues Martin](#)

**Circonscription :** Gironde (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 118896

**Rubrique :** Personnes âgées

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

**Date(s) clé(s)**

**Question publiée le :** 20 février 2007, page 1726